
Le mot de la Présidente 
 
 

Bonjour à tous !!!! 

Je remercie d’abord les invités :  

Mr Galdi, adjoint au Maire, chargé des associations,  

Mme Valérie Rossi, conseillère départementale,  

 

et les responsables de Notre Dame du Laus de nous accueillir pour 
notre Assemblée annuelle . 

Je tiens à remercier la municipalité de Chorges qui nous aide dans 
toutes nos actions au travers des subventions qui nous sont allouées 
et en mettant à notre disposition les salles de réunion de la Mairie. 

  

Et surtout, merci à vous Randonneurs d’être présents aujourd’hui. 

Je remercie tout particulièrement les membres du Conseil 
d’Administration, les animateurs, les membres de la commission 
Web qui ne ménagent pas leur peine pour faire vivre notre 



association. Je pense qu’ils méritent un grand applaudissement de 
votre part. N’oubliez pas que tous sont bénévoles et que notre 
association fonctionne grâce à eux !!! 

Comme à chaque Assemblée Générale, tous les rapports vous seront 
présentés par les différents membres du C.A. 

  

Nous aurons une pensée particulière pour le départ de Claude Le 
Nair et Claude Vincent en fin de réunion car nous avons invité les 
“anciens du club” à se joindre à nous pour cet hommage. Ils ont été 
invités à partager notre repas et au moment festif de cet après-
midi. 

 Je vous souhaite à tous une belle assemblée générale dans une 
ambiance conviviale. 

  

Dominique Bordry 

Présidente de l’association Randonnée Caturige. 

 


